

ATU eröffnet Schweizer Filiale

Morgen eröffnet ATU in Oftringen im Kanton Aargau eine neue Filiale. In der Eidgenossenschaft verfügt die Werkstattkette damit über sechs Niederlassungen. Die große Eröffnung in Oftringen feiert ATU mit Eröffnungsangeboten.

Die ATU-Gruppe ist mit rund 650 Filialen in sechs europäischen Ländern vertreten. Bei den Schweizer Verbrauchern kommt das einzigartige Konzept besonders gut an. Die fünf bestehenden Filialen in Spreitenbach, Winterthur, Bellach, Hinwil/Wetzikon und Suhr haben sich im Schweizer Markt fest etabliert und erwirtschaften höhere Umsätze als eine durchschnittliche Filiale in Deutschland. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Die Nr.1 Meisterwerkstatt